

RELAWAN URANG BANTEN (RUB) DEKLARASI NYATAKAN DUKUNGAN UNTUK MEMENANGKAN PASLON 1 AIRIN – ADE

Farid Padlani - LEBAK.XPRESS.CO.ID

Oct 22, 2024 - 16:58



Lebak, Publik Banten id RangkasBitung - Ketua Dewan Penasehat Relawan Urang Banten Buya Sujana Karis menyatakan pernyataan sikap dan ajakan yang Tegas untuk melawan segala bentuk intervensi kekuasaan dengan berbagai cara yang tidak elegan pada kontestasi Pilgub Banten 2024 untuk Gubernur dan wakil gubernur Banten periode 2025-2030.

Atas arahan Ketua dewan pembina relawan urang banten, Ketua RUB H. Pepep Faisaludin bersama jajaran pengurus dan anggota Relawan urang banten mengadakan deklarasi dukungan penuh untuk Siap mengawal dan memenangkan Calon Gubernur dan wakil gubernur banten Dr. Hj. Airin Rachmi Diany, S.H., M.H. dan H.Ade Sumardi, S.E.,M.Si. Hingga Dilantik dan di sahkan.

Lanjut H.Pepep bahwa kami yang tergabung dalam Relawan Urang Banten dimana sebagai organ yang menghimpun para tokoh di banten menitikberatkan pada pengawalan menyeluruh terhadap organ taktis lainnya yang mendukung ibu Airin dan pa H ade terutama memastikan agar para organ relawan yang mendukung paslon no 1 untuk tidak dapat diganggu dan di intervensi oleh Birokrat dan Aparat yang tidak menjunjung prinsip netralitas.

“Kami menolak intervensi, Aparat dan birokrat harus netral, Lamun ngajual Ku kami dibeuli, Ulah asa nu pangbogana, Sagala cara dihalalken , RuB teu sieun...Lawan Dak..!!! “ begitu pernyataan sikap dari Relawan Urang Banten.

H Pepep menjelaskan deklarasi Bewara ini untuk penguatan kepada masyarakat, aparat desa, Kepala desa, apdesi, ASN agar tidak perlu takut kepada tekanan dan intervensi oleh penguasa yang sewenang-wenang, setiap orang dijamin Hak nya oleh konstitusi, berhak memilih sesuai Hati nurani. Kami Relawan Urang Banten bersama tokoh, jawara, dan ulama, tidak akan berdiam diri melihat kezaliman.

Semoga Dr. Hj. Airin Rachmi Diany, S.H., M.H. dan H.Ade Sumardi, S.E.,M.Si. sudah terbukti dengan penuh dedikasi, ketulusan, keberpihakan kepada masyarakat akan menang menjadi Gubernur dan wakil gubernur banten 2025-2030. Amiin.. (Tim media)